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学会発表を終えて CPSの研究室メンバーが様々な学会に参加しました！参加した方々に感想を書いていただいています！

第 39回ファジィシステムシンポジウム
(FSS2023)
FSS2023に参加し，学会発表を行ってきまし
た．学会発表のために講演原稿と発表スラ
イドの準備を行いました．先生と学生間でも
原稿の添削を行い，完成度を上げるのに苦
労しました．投稿に向けて，実験をやり直し
たり，図やグラフを新しく描き直したりしまし
た．参加して感じたのは思ったよりも緊張し
なかったことです．研究室での発表が活き
ているなと感じました．また，違う角度からの

SICE2023
SICE2023に参加し，学会発表を行いました．
英語がすごく苦手だったため，自分の発表
が終了するまでずっと不安で緊張していま
した．スライドや発表内容についての修正，
練習など協力してくださった方々，ネガティ
ブな考えになってしまうたびに励ましてくだ
さった方々にとても感謝しています．ありが
とうございました！発表当日は質問やアド
バイスをいただくことができ，とても勉強に
なりました．その場で対応する力が今の私
にはまだ足りないと感じたため，また，学会

電気・情報関係学会九州支部連合大会
電気情報関係学会に参加し学会発表を
行ってきました．苦労したこととしては，ハン
ドの実行動画を何度も撮り直したことです．
見やすく，初めて見た人にも何をしている
のかが分かりやすい動画にすることが大変
でした．学会に参加した感想としては，比
較的緊張せずに発表できたと感じました．
発表の際に教室内にいる人数が全体ゼミ
に比べると少なかったことや，普段通りに発
表すれば大丈夫という自信，さらに発表後
の質問に対して先輩などにどのような質問

質問や他大学の発表は大変勉強になりました．これまで自分の気づかなかった問
題点や見落としていた点に関する理解を深めるきっかけになりました．

執筆：松永勇樹

SPIE Remote Sensing in Amsterdam
今回初めて学会に参加しましたが，ポスターなど
の資料作成や質疑応答を英語で行うことが苦労し
ました．実際にオランダのアムステルダムに行って
発表を行いましたが，相手も自分の話を一生懸命
理解しようとしてくれましたし，周りのサポートもあっ
て発表を無事に終えることができました．ビールを
飲みながらポスターを見に来る人もいて発表をし
やすい雰囲気だったと思います．発表や移動が
大変でしたが，海外の方との交流や関連した研究
を知ることができて貴重な体験となりました．

執筆：中岡友伸

等に参加する機会があるならば今回の反省を生かして頑張りたいです.
執筆：川崎心温

がきそうか聞いておきシミュレーションしていたことで緊張せずに発表ができました．
執筆：福田奈々



デモ動画が完成しました！

グルメShare♪

今回，私がお勧めするお店は大分県別府市にあ
る「中国料理レストラン東洋軒」です．とり天の発祥
地と言われており，大正15年から続いていて毎日
行列が絶えません．ここの「本家とり天定食」は，普
段食べるとり天とは違った味わいを楽しむことがで
き，かぼす酢醤油とからしをつけて食べるとご飯が
どんどん進み，一度で二度楽しむことができます．
大分県別府市を訪れる際は，ぜひ立ち寄ってみて
ください． 執筆：松本 啓甫(奥村研)

先生コラム ～先生に聞いてみよう！（奥村先生編）～
Q1 行って良かった旅行・出張先は？ 
1. ストックホルム（スウェーデン）･･･消費税率で物価が高いですが，街の美しさ，食事の

美味しさ，男女とも子育てに関与可能な社会システムが素晴らしいと思います． 
2. スイス･･･どこへ行っても絵はがきのような美しさ！ 
3. バルセロナ（スペイン）…街中がガウディのアート，必見です．

Q2 大学の先生を目指したきっかけは？  
小さい頃の夢が，「音楽家か科学者になる！」というものでした．高校時代に楽器を師事し
ていた先生から「音楽を職業とすることはとても大変で，『音が苦』になっちゃうよ」と進言さ
れて，科学者を職業に，音楽を趣味にすると決めました．大学の先生になろうと思ったの
は，大学３年生からプログラミング演習のＴＡをやって，「教えるよろこび」を感じたからかも
しれません．

Q3 研究や仕事で行き詰まった時の対処法は？ 
とにかく，行き詰まったときは「ゆったり過ごす」ことかな．先ずしっかり寝て，お気に入りの
コーヒー豆を手回しのミル（これ大事！）でゆっくり挽いて，真夏でもホットコーヒーを飲み
ながら，好きな音楽を聴くって感じです．週末ならいきなり１泊で温泉に出かけることもあり
ます．行き詰まる時って，時間軸が体感的に短くなっているときだと思うので，意図的に引
き延ばすようにしています． 

Q4 学生時代していたことは？ 
オーケストラや吹奏楽，室内楽といった演奏活動です．オーディションを勝ち抜いて，首都
圏大学選抜オーケストラの一員としてNHK Eテレに出演(第51回NHK青少年音楽祭)した
ことがあります．テレビの録画らしいので画質悪いですけど，興味があったら見てみてくだ
さい．大学４年生の時の私が映っています． 
YouTubeがデザインを大幅変更，新ロゴやダークモードの追加，モバイルアプリは縦長
ムービーがより見やすく - GIGAZINE さん 
https://www.youtube.com/watch?v=5HgQ9D5OrDw&t=20s 執筆：奥村 浩

広報係の大岸です．

編集後記

皆さんにお勧めの食べ物・料理(飲食店or得意料理orローカルグルメ)を紹介していただ
きます！

広報係の河原です．いよいよ後期がスタートです！研究
室では係体制が変わり，3年生が新たに配属されたり等い
ろいろな動きがあると思います．協力しながら研究室を盛
り上げていきましょう！
今回の背景画像は江藤先生が撮影した写真です．綺麗
な写真を送っていただきありがとうございました！

～アンケート企画～
ゼミの日以外で週に何回研究室に来ていますか？

アンケートにて回答を募集しています．結果は来月号に
掲載させていただきます！
研究室メンバーに聞いてみたいことがあればぜひ教えて
ください！

僕が紹介するお店は「博多牛もつ鍋 なの川」
です．もつ鍋に国産黒毛和牛もつを使用してお
り，ぷりぷりとした食感と牛もつの甘みと旨味
がやみつきになります．醬油ベースのさっぱり
とした出汁で牛もつと野菜がパクパク進みます．
シメのチャンポンは出汁がしみ込み絶品です！
和牛さがりステーキなど他のメニューも抜群で
す．お店は福岡県福岡市中央区那の川にありま
す．自宅でも食べられるお取り寄せセットもあ
るので，ぜひ食べてみてください！
執筆:加藤 智也(福田研)

撮影：江藤博文

デモ動画作成お疲れ様でした．作成の際，特に気を付けた
ことは，誰にでも分かりやすいスライドを作ることです．自分
の研究は概念理解が難しいところがあるため，信頼度につ
いて具体的な例を示して説明する工夫をしました．また，動
画作成を通して自分の研究を振り返ると共により理解を深
めることができたと思います． 執筆：𠮷澤亮

自分はデモ動画作成を取りまとめるプロモーション係でした.
係として授業や研究との兼ね合いの中でスケジュールを決
めていくことにかなり気を使いました.途中でスケジュール変
更の申し出があったことも大変でした．デモ動画の作成に
ついても，見て分かりやすく面白さが伝わるように作成する
ことを心掛けました. 執筆：江口諒

URL : https://www.gyumotsunabe-nanokawa.com/

↓デモ動画のQRコードです．

https://www.gyumotsunabe-nanokawa.com/
https://www.youtube.com/watch?v=4e0LEY0XZ4M
https://www.youtube.com/watch?v=Ys3dLW2oeUY
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